

Ministro evaluó daños en colegios

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, visitó establecimientos educacionales en Arauco y Curanilahue tras el frente de mal tiempo y observó los daños que tuvieron estos colegios. “Vamos a trabajar fuertemente durante todos estos días, incluyendo las vacaciones de invierno

que están pronto a comenzar en algunos lugares, para que el retorno a clases sea en la mayor normalidad posible”, fue lo que señaló el ministro. Durante la jornada, la autoridad del Ministerio de Educación abordó la evaluación de los daños que han sufrido diversos establecimientos educaciona-

les, debido a las contingencias climáticas que ha enfrentado la zona durante los últimos días. De acuerdo con información actualizada este martes, 195 establecimientos educacionales de la región reportaron distintos daños de afectación. De estos, 80 presentan daños mayores.

Finalmente, sostuvo que “cada una de las soluciones va a requerir un tipo de intervención distinta. Tenemos situaciones desde que se gotean los techos, a situaciones en las que se han caído los cielos, en las que ha habido inundaciones dentro de salas de clase o salas de talleres”.



MINISTRO NICOLÁS CATALDO EN CURANILAHUE.